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Год начался весело
Не изменяя доброй традиции, 

отметили в микрорайоне Новый год. 
Депутатская команда устроила для 
детишек округа фееричный яркий 
праздник с новогодними приклю-
чениями и подарками от депутата 
и администрации города. Сказоч-
ную программу подготовили юные 
артисты из Детской школы искусств, 
которые тоже получили сладкие го-
стинцы. А к особенным деткам, кото-
рые не смогли прийти на торжество, 
новогодняя сказка заглянула домой. 
Такая традиция давно существует 
в округе депутата Бушнева. А еще 
Александр Анатольевич лично при-
нял участие во всероссийской ак-
ции «Елка желаний» и исполнил 
новогоднюю мечту сыновей и до-
чек участников СВО, проживающих 
в 24-м округе. Всего руководители 
Ростовской АЭС в рамках этой тра-
диционной акции дали возможность 
поверить в чудо 64 детям, чьи отцы 
выполняют непростые задачи в зоне 
специальной военной операции.

Сегодня в округе № 24 полным 
ходом идет подготовка к встрече 
Нового 2025 года. Снова будут яр-
кие незабываемые события и раз-
влечения, подарки, чествование 
юных спортсменов, победивших на 
различных соревнованиях. В этом 
году Александр Бушнев ещё высту-
пит в роли городского волшебника 
и подарит 350 альбомов для творче-
ства детям- инвалидам региональной 
общественной организации «Парус 
Надежды», которые по традиции от-
метят новогодний праздник на базе 
отдыха «Донская волна».

Всем округом против стихии
Через месяц после новогод-

них каникул наш город подвергся 
серьезным испытаниям – на Вол-
годонск обрушилась февральская 
стихия, нанесшая огромный ущерб 
зеленым насаждениям, которые бе-
регли и лелеяли жители во дворах 
домов, детских садов, школ, учреж-
дений социальной сферы.

–  Мы просто в ужас пришли, 
когда увидели, что произошло на 
территории нашей школы, – по-
делилась директор СШ № 21 Олеся 
Анатольевна Морозова. – Были за-
валены даже входы в здание. В те-
чение двух дней мы вели расчистку 
школьного двора и прилегающей 
территории  от  последствий 
природной  стихии.  Привлекли 
родителей  школьников.  Но  без 
спецтехники было не справиться. 
Тогда родительский комитет шко-
лы обратился к нашему депутату 
Александру Анатольевичу Бушне-
ву. Помощь пришла на следующий 
же день. Александр Анатольевич 
помог с техникой и рабочими, ко-
торые предоставила Ростовская 
АЭС. Без нашего депутата мы бы 
точно так оперативно не справи-
лись с последствиями стихии. В его 
адрес в родительских чатах появи-
лись слова благодарности.

После стихии субботники для жи-
телей округа стали, можно сказать, 
привычным делом. И не только в ми-
крорайоне. Атомщики – жители ми-
крорайона участвовали в наведении 
порядка на набережных В-9 и ТРЦ, 
на территориях вблизи собора Рож-
дества Христова и Свято- Троицкого 
храма на субботнике «Зеленое бу-
дущее атомграда», организованном 

Александр 
БУШНЕВ:

2024 год объявлен Президентом России 
Владимиром Путиным Годом 
семьи не случайно. В непростое 

для нашей страны время очень важно иметь 
надежный тыл, основу которого составляют 
семья и ее главные ценности: патриотизм, 
трудолюбие, ответственность, уважение 
к старшим, сохранение традиций, воспитание 
здорового поколения.
Именно на формирование этих непреходящих 
ценностей направлена повседневная 
работа депутата городской Думы по 24‑му 
округу Александра Бушнева и его команды 
с избирателями при финансовой поддержке 
предприятия социальной ответственности – 
Ростовской атомной станции во главе с её 
директором Андреем Сальниковым. Чего бы это 
ни касалось: создания благоприятных условий 
для проживания в округе, организации досуга, 
привлечения жителей к созданию комфортной 
городской среды.

Ростовской АЭС. В конце октября 
провели уборку муниципальной 
территории у стелы «Октябрьский 
микрорайон»: обрезали кусты ши-
повника, собрали несколько мешков 
мусора и опавшей листвы. А 2 ноя-
бря состоялся семейный субботник 
на территории школы № 21, где 
славно потрудились учителя, школь-
ники и их родители.

–  Я  благодарен  всем  нерав-
нодушным  жителям,  которые 
выходили на  субботники,  помо-
гали управляющей компании при-
водить  в  порядок  территории 
у своих домов, а родители помо-
гали школе и детским садам, – го-
ворит депутат Александр Бушнев. – 
Именно эти дни стали проверкой 
на  прочность,  сплоченность  и  
взаимопомощь  наших  жителей, 
показали, что мы – дружная семья.

Душевные праздники
А там, где любят трудиться, 

умеют и отдыхать. Все празднич-
ные даты в округе проходили в этом 
году, по известным причинам, не так 
масштабно, но всегда интересно, 
с выдумкой, подарками от депутата.

23 Февраля отметили передачей 
гуманитарной помощи и подарков 
участникам боевых действий в зону 
СВО. И не только в этот день: жители 
округа – каждый по мере возмож-
ности – вносят посильный вклад 
в приближение победы и скорейшее 
завершение боевых действий.

В Международный женский 
день в рамках региональной акции 
«МЫВМЕСТЕ всей семьей» вручили 
поздравления и подарки 27 женщи-
нам микрорайона – женам и матерям 
участников специальной военной 
операции.

Праздник Масленицы отметили 
по сложившейся традиции угощени-
ем от депутата: горячим чаем с бли-
нами со сгущенкой и воздушными 
шариками для детей.

В День Победы чествовали ве-
теранов и детей вой ны. Юные арти-
сты 21-й школы исполнили для них 
песни о вой не и Победе, прочитали 
стихи. Школьники пронесли 
портреты «Бессмертного 
полка». А затем празднич-
ные торжества переместились 
в Детскую школу искусств, 
учащиеся которой показали 
ветеранам свою концертную 
программу. По завершении 
депутат Александр Буш-
нев поздравил ветеранов 
с 79-й годовщиной Побе-
ды и порадовал их пода-
рочными наборами.

А тем, кто не смог прий-
ти на торжество, поздравления 
и подарки от депутата вручили пред-
седатель совета ветеранов Любовь 
Кузьмина, помощник депутата Анна 
Сергеева и волонтеры.

В честь очередного Дня Побе-
ды пополнился новыми именными 
саженцами «Сад Памяти» на терри-
тории школы. Памятные таблички 
были изготовлены за счет средств 
депутата.

Праздник на День защиты детей 
для юных жителей округа проходил 
на разных площадках в течение не-
скольких дней. Аниматоры из ДК им. 
Курчатова устроили для детворы 
веселые развлечения. В библиотеке 
№ 6 ребята могли блеснуть знаниями 
и эрудицией в викторинах, интерак-

вручил подарки активистам и цве-
товодам. Особого внимания были 
удостоены песенные ансамбли 
«Вдохновение» и «Соловушка», ко-
торые радуют своим творчеством жи-
телей микрорайона на всех меропри-
ятиях. Подарком коллективам стали 
сертификаты за счет благотвори-
тельных средств Ростовской АЭС по 
50 тысяч руб лей на новые концерт-
ные костюмы. Кстати, при поддержке 
депутата ансамбль русской народной 
песни «Вдохновение» смог съездить 
на всероссийский литературно-фоль-

клорный фести-
валь «Шолохов-

ская весна».
В День семьи 

жители округа побывали 
в центре культуры «Дружба на-

родов», на фольклорном празднике 
«Мир вашему дому» в центре народ-
ного творчества «Сказочная Русь». 
Поучаствовали в празднике в сквере 
«Дружба», который организовали 
активисты «Движения Первых» при 
поддержке Ростовской АЭС

В День матери женщин округа 
поздравили концертной програм-
мой «Нет милее дружка, чем род-
ная матушка» воспитанники школы- 
интерната № 14. На празднике 
присутствовала и читала свои стихи 
председатель литературно-творче-
ского объединения «Волго- Дон» 
Елена Дручинина.

Для комфорта жителей
Депутатский бюджет невелик – 

500 тысяч руб лей в год на благо-
устройство и развитие округа из 
муниципальной казны. К этой сумме 
добавляется еще приятный бонус: 
как депутат- атомщик Александр 
Бушнев получает такую же сумму на 
округ от Ростовской АЭС.

В этом году за счет депутатских 
средств удалось решить давнюю 
и дорогостоящую проблему – лик-
видировать огромную яму перед 
пешеходным переходом по ул. Коше-
вого. Яма часто заполнялась водой, 
пешеходам приходилось обходить 
ее по проезжей части. На городскую 
дорогу между домом № 56 и стоян-
кой ФОКа уложили новый асфальт, 
потратив на работы 350 тысяч руб-
лей. Зато сколько благодарностей 
от жителей было получено! Остав-
шиеся средства были направлены на 
установку опоры освещения и новые 
банкетки для Детской школы ис-
кусств.

Благодаря финансовой под-
держке атомной станции были при-
обретены концертные костюмы для 
ансамблей народной песни «Вдохно-
вение» и «Соловушка», установлены 
новые тренажеры во дворе дома по 
ул. Индустриальной, 32. Детвору до-
мов по Индустриальной, 28 и Мира, 
22 порадовали красивые качели 
и карусели.

«Связь поколений» 
и другие проекты

Опорой народного избранника 
в округе являются общественные 
организации «Волга- Дон», «Парус 
Надежды», совет ветеранов. Их ки-
пучей энергии могут позавидовать 
даже молодежные формирования. 
Активисты постоянно придумывают 
что-то новое, вовлекают жителей 
в интересные проекты, проводят 
яркие мероприятия. В этом году, 
например, РОО «Волга- Дон» разра-
ботала проект «Связь поколений», 
посвятив его Году семьи. Полезную 
инициативу общественников под-
держал депутат округа и одобрила 
администрация города.

–  Мы создали этот проект для 
того, чтобы объединить старшее 
поколение с юными жителями окру-
га, – поделилась председатель РОО 
«Волга- Дон» Ирина Халай. – Жи-
вое общение сегодня как никогда 
важно. Мы привлекаем в наш сло-
жившийся семейный круг ребят из 
организации «Движение Первых». 
Собираемся в библиотеке, прово-
дим совместные мастер- классы, 
учим азам рукоделия и житейским 

«Укрепляем семейные

тивных конкурсах. Юные спортсмены 
защищали честь микрорайона в го-
родских состязаниях. А региональная 
общественная организация «Парус 
Надежды» пригласила детей окру-
га с ограниченными возможностями 
здоровья на базу отдыха «Донская 
волна», где ребята с удовольствием 
участвовали в конкурсах, купались 
в бассейне, запускали мыльные пу-
зыри.

День рождения города отметили 
очень скромно в связи с запретом 
массовых мероприятий. Праздник 
провели в библиотеке. Александр 
Бушнев поздравил семейные пары 
с юбилеями совместной жизни, 

Ансамбль «Вдохновение» в новых костюмах

По наказам 
избирателей

Семейный субботник 
у школы № 21
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ЛЮДИ ДЕЛА
ЗНАЙ НАШИХ!

мудростям и сами получаем заряд 
позитива от общения с детьми.

Провели два тренинга на базе 
отдыха «Тихие зори», где в силе, 
ловкости и меткости  старшее 
поколение состязалось с молодым. 
Было  очень  здорово – победила 
дружба.

К слову, Александр Анатолье-
вич всегда готов поддержать обще-
ственников: помогает с приобрете-
нием материалов для творчества, 
обеспечивает призами на соревнова-
ниях и конкурсах, находит транспорт 
для загородных поездок.

–  Спасибо нашему депутату 
за  поездку  в  аквапарк  Ростова 
в День  защиты детей, – благо-
дарит народного избранника мама 
ребенка- инвалида Оксана Ступако-
ва. – В нашем округе мы посто-
янно  ощущаем поддержку Алек-
сандра  Анатольевича  и  заботу 
председателя организации «Парус 
Надежды» Надежды Михайловны 
Горбаневой.  Мероприятия  для 
детей- инвалидов способствуют 
социализации особенных ребят, 
повышают их самооценку. Мой сын 
Артем с удовольствием участвует 
в субботниках, занимается твор-
чеством.

Заслуживает благодарности ак-
тивная работа ветеранской органи-
зации округа. В этом году в город-
ском смотре- конкурсе первичных 
ветеранских организаций совет ве-
теранов округа во главе с председа-
телем Любовью Николаевной Кузь-
миной занял почетное третье место.

Любимая школа.  
Гордимся успехами

Особая зона внимания 
депутата – школа № 21. 
Александр Бушнев не за-
бывает отметить лучших 
педагогов и учеников. 
В День учителя организовал 
поездку педагогов в Ростов-
ский музыкальный театр. По-
мог с транспортом для поезд-
ки на областные соревнования 
школьной команды, ставшей 
чемпионом зонального этапа 
главного спортивного проек-
та «Вызов Первых». Одобрил 
участие коллектива в открытом 
конкурсе социальных проектов 
Фонда АТР АЭС, по итогам ко-
торого патриотический проект 
21-й школы «Школьный музей: 
сохраняем славное прошлое для 
великого будущего» выиграл де-
нежный грант, средства которого 
уже направлены на реконструк-
цию и современное оборудование 
школьного музея. В любимой школе 
произошло еще одно радостное со-
бытие: на муниципальном этапе об-
ластного конкурса «ЕГЭ по вопросам 
семьи и семейных ценностей» побе-
дителем стала ученица 11 класса 
Мария Прудкова, а призером – тоже 
11-классница Арина Мамонтова. 
Обе девушки будут представлять 
наш город, а значит, и 24-й округ, 
в финале областного конкурса.

Знак ГТО – путь к здоровью
Округ № 24 считается в Волго-

донске одним из самых спортивных. 
И в этом немалая заслуга инструк-
тора по спорту Ольги Демьяненко, 
которая уже в течение нескольких 
лет находится в числе лучших спор-
тинструкторов городских микрорай-
онов. Сама же Ольга Анатольевна 

ценности»
считает, что спорт в округе разви-
вается благодаря постоянной под-
держке и даже инициативе депутата 
Александра Бушнева:

–  Я не могу назвать ни одной 
ситуации,  когда  бы  Александр 
Анатольевич не подключился и не 
помог: касается ли это поездки на 
соревнования, поощрения участни-
ков турниров, досуга спортсменов. 
Он не просто помогает, но часто 
сам предлагает, как лучше органи-
зовать спортивное мероприятие.

В 24-м округе большое внима-
ние уделяется сдаче нормативов 
комплекса ГТО – от самых юных до 
возрастных жителей округа.

В этом году на золотой знак от-
личия сдали нормативы комплекса 
ГТО все старшие воспитанники дет-
ских садов «Весна», «Лазорики», 
«Улыбка». Успешно выполняют нор-
мативы комплекса учащиеся школы 
№ 21, в чем большая заслуга пре-
подавателя физкультуры Михаила 
Сергеевича Медведева.

Вошли в традицию семейные 
фестивали ГТО, которые организу-
ет профсоюзный комитет атомной 
станции во главе с Александром 
Бушневым. И, конечно же, его изби-
рательный округ – один из активных 
участников этого массового спортив-
ного движения.

Три первых места получили наши 
ребята  на  спортивном фести-
вале «Здравствуй,  лето-2024»: 
туристическая полоса, веселые 
старты, эстафета. В городской 
спартакиаде, проходившей 1 июня, 
мы  стали третьими.  А  в  День 
физкультурника взрослая коман-
да  стала  лучшей  в турнире  по 
стритболу.

В финале городского конкурса 
«Папа, мама, я – спортивная семья 
2024!» семья Репах – папа Артём, 
мама Анастасия, сын Федор 6 лет 
и дочь Юлия 12 лет – принесла мик-
рорайону № 24 почетное третье 
место. По итогам года в спортивной 
жизни Волгодонска округ лидирует – 
занимает первое  место.

В микрорайоне соревнуются 
между собой и выходят на городской 
уровень три возрастные команды 
по футболу, активно тренируют-
ся волейбольные команды. Особой 
гордостью микрорайона являются 
25 любителей скандинавской ходь-
бы (23 женщины и двое мужчин). 
Их можно встретить на школьном 
стадионе в любой день и в любую 
погоду. А всего несколько лет назад 
путь к здоровью со скандинавскими 
палками начали первые активисты. 
Сейчас это дружная команда силь-
ных духом и телом горожан.

В режиме онлайн
В округе № 24 активно разви-

ваются интернет- площадки. О всех 
новостях микрорайона и о событиях 
на Ростовской АЭС можно оператив-
но узнать, зайдя на страничку в сети 
«Одноклассники» или в телеграм- 
канал 24-го округа. И в этом боль-
шая заслуга помощника депутата 

Анны Александровны Сергеевой. 
А стать участником этих интернет- 
ресурсов может любой житель 
микрорайона.

Поздравляем!
Дружная депутатская ко-

манда и жители 24‑го изби-
рательного округа сердечно 
поздравляют народного избран-
ника Александра Анатольевича 
Бушнева с заслуженной наградой 

концерна «Росэнергоатом» и Рос-
сийского профсоюза работников 
атомной энергетики и промыш-
ленности – медалью «За заслуги 
в развитии Концерна «Росэнерго-
атом» II‑й степени. И желают ему 
дальнейших плодотворных дел на 
благо любимого 24‑го округа.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
ОКРУГА № 24, СОТРУДНИКИ 
РОСТОВСКОЙ АТОМНОЙ  
СТАНЦИИ И ИХ СЕМЬИ,  

ВСЕ ГОРОЖАНЕ ЛЮБИМОГО 
ВОЛГОДОНСКА!

Примите самые искренние по-
здравления и пожелания с Новым 
годом и Рождеством. Пусть вместе 
со старым годом уйдёт всё плохое, 
что огорчало вас, что мешало и при-
носило неприятности. Пусть насту-
пающий год станет годом перемен 
к лучшему. Пусть осуществятся все 
ваши намеченные планы. Пусть 
в каждой семье будет больше 
счастливых моментов и новых 
радостных встреч.

Позитива всем, удачи, 
мирного неба!

Депутат 
городской 

Думы 24‑го 
избирательного 

округа 
Александр 

Бушнев

По словам спортинструкто-
ра Ольги Демьяненко, в этом 
сезоне в борьбе за знаки от-
личия ГТО участвовали более 
30 семей округа, все успешно 
справились с нормативами.

–  К  сожалению,  в  этом 
году  по  известным  причи-
нам  были  ограничения  по 
проведению массовых меро-
приятий,  но  во  всех  сорев-
нованиях  и турнирах,  кото-
рые  проходили,  спортсмены 
округа демонстрировали волю 
к победе и добивались хороших 
результатов, – рассказала Оль-
га Анатольевна. – Наша команда 
заняла первое место в городской 
легкоатлетической  эстафете, 
посвященной майским праздникам. 

Светлана НЕЧАЕВА

На празднике в День Победы

Семья Репах 
(3‑е место 

в городском 
конкурсе)

Амбассадор Росатома стала 
лауреатом премии «ШУМ»

ВМоскве торжественно наградили 15 лауреатов Всероссий-
ской молодежной премии в сфере медиа и журналистики 

«ШУМ» – по одному в каждой номинации и возрастной катего-
рии. Победителем народного голосования в номинации «Цепная 
реакция» стала Ксения Аксёнова из Волгодонска – блогер и ам-
бассадор Росатома, инженер Ростовской АЭС.

Ветераны Ростовской АЭС – 
лучшие по дартсу

В спортивном комплексе «Олимп» в день открытия еже-
годной городской Спартакиады трудящихся состоялись 

соревнования по дартсу, в которых приняли участие 11 команд.

Ростовское региональное 
отделение МООВК «Росэнерго-
атом» в этой дисциплине пред-
ставляли Ольга Ивановна Коло-
мыцева и Геннадий Афанасьевич 
Барышников. В упорной борьбе 
они одержали победу. А Генна-
дий Афанасьевич стал первым 
еще и в личном зачете среди 
мужчин!

На вопрос корреспондента 
о том, как ему удалось стать чем-
пионом, Геннадий Афанасьевич 
ответил, что это – результат по-
стоянных тренировок в спортзале 
Ростовской АЭС.

Это уже не первая победа 
ветеранов РоАЭС. В сентябре 
2024 года в Ростове-на- Дону 
в финале этапа Спартакиады 
Дона Ольга Ивановна и Геннадий 
Афанасьевич в составе команды 
Волгодонска стали призерами со-
ревнований по дартсу.

Напомним, городская Спарта-
киада трудящихся является муни-
ципальным этапом Спартакиады 
Дона. По ее итогам спортсмены- 
победители будут представлять 
город в финальных соревнова-
ниях в Ростове-на- Дону.

Нина СИЛКИНА

В своем блоге она расска-
зывает о жизни в атомграде, об 
инициативах молодых атомщи-
ков и деятельности Росатома. 
«Атомный блог» предоставляет 
школьникам, студентам, моло-
дым специалистам возможность 
узнавать о работе в атомной от-
расли «из первых уст», о ново-
стях из мира атомной энергетики, 
первыми получать информацию 
о научно- исследовательских 
и инженерных конкурсах и вдох-
новляться на участие в них. На 
пути к победе Ксения прошла ряд 
серьёзных испытаний.

–  Лично для меня оказать-
ся в числе 75 финалистов сре-
ди  более  10 тысяч  людей  со 
всей страны – это уже победа! 
И  чтобы  оказаться  в  числе 
лучших, с моей стороны была 
проделана огромная работа, – 
рассказала Ксения Аксёнова. – 
Была заполнена подробнейшая 
заявка – это невероятное ко-
личество текста, аналитики 
профиля  и  визуального  ряда. 
Выполнено домашнее  задание 
с жёстким дедлайном. Проведе-
на большая работа над подго-
товкой к защите проекта. А на 
месте была выполнена практи-
ческая работа над кейсом и над 
его  защитой.  В  общем,  это 
правда было непросто!

Во время народного голо-
сования в соцсети «ВКонтакте» 
«Атомный блог» волгодончанки 
набрал 39% голосов и значитель-
но опередил участников из Мо-
сквы, Иваново, Саратова и города 
Заречный Свердловской области. 
За землячку призывали голосо-
вать и отдавали свои голоса мно-
гие жители Дона и Волгодонска 
вместе с руководителями города. 
Ксения Аксёнова выразила благо-
дарность всем, кто её поддержал.

На проекте Ксения познако-
милась с разными интересными 

людьми, которые реализуют 
социально  значимые и перспек-
тивные медиапроекты, увидела 
свои сильные и слабые стороны 
и получила отличный стимул на 
дальнейшую деятельность и рас-
ширение проекта.

–  Благодаря участию в про-
екте о моём блоге узнало ещё 
большее  количество  людей, 
а это значит, что ещё больше 
школьников, студентов и моло-
дёжи познакомятся с различны-
ми направлениями деятельно-
сти Росатома, узнают о том, 
почему круто и престижно ра-
ботать на атомной станции. 
Победа показала мне то,  как 
люди относятся ко мне и к мо-
ему контенту. Я чувствовала 
поддержку со всех уголков Ро-
стовской области и не только! 
И это очень важно, ведь в пер-
вую очередь мы, блогеры, тво-
рим именно для людей. Получа-
ется, что мой проект нужный, 
важный и актуальный, – подчер-
кнула Ксения Аксёнова.


